

NGO

Wakili Kapolres Purwakarta, Kompol Ricky Ardipratama Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.NGO.WEB.ID

Sep 17, 2024 - 08:25



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah diwakili Wakapolres, Kompol Ricky Ardipratama menghadiri peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW yang diselenggarakan oleh Rabithah Alawiyah Purwasuba, pada, Senin, 16 September 2024.

Kegiatan Maulid Nabi Muhammad SAW itu digelar di Majelis Al-Hakim, Gang Mawar 2 Kelurahan Nagrikaler, Kecamatan Purwakarta, Kabupaten Purwakarta.

Kegiatan religius itu juga dihadiri Al Habib Hasan bin Ismail Al Muhdor, Pimpinan majelis Al-Hakim/Ketua Rabithah Alawiyah Abdulhakim Maulachela, Habib Salim bin Idrus Assegaf, Koordinator Rabithah Alawiyah Kabupaten Subang, Habib Hasim Muhammad Al-Attas, Sekretaris Rabithah Alawiyah, Habib Taufik Al-Attas, Bendahara Rabithah Alawiyah, Habib Syekh Ali Alaydrus, Pimpinan majelis An-Nur, Ustadz As Sofyan Hamid dan dihadiri 1000 orang jamaah.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Wakapolres, Kompol Ricky Ardipratama mengatakan, dengan menghadiri kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan sinergitas dengan berbagai elemen khususnya para tokoh agama.

"Acara ini merupakan salah satu wadah untuk mempererat tali silaturahmi dan kekeluargaan. Dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Purwakarta yang kondusif dan mempererat tali silaturahmi Polri dan tokoh agama," ucap Ricky sapaan akrab Wakapolres Purwakarta itu.

Ia menjelaskan silaturahmi ini merupakan kegiatan sambang kamtibmas kepada para tokoh agama. Selain mempererat silaturahmi, kegiatan ini juga untuk mengetahui permasalahan dan harapan masyarakat.

"Hal itu, tentunya sangat menunjang tugas-tugas Kepolisian agar dapat berjalan dengan lebih baik karena para Tokoh Agama memiliki peran dan andil yang cukup besar dalam menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polres Purwakarta," ungkap Ricky.

Ia berharap, silaturahmi ini pun diharapkan mampu menyerap aspirasi dan menekan potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat, terlebih menjelang Pilkada 2024.

"Dengan adanya komunikasi, diharapkan akan terjalin hubungan yang baik antara Polri dan para tokoh-tokoh agama maupun masyarakat," ungkapnya.